

BSI Cirebon Resmikan Payment Point di Kampus IAIN

CIREBON, (KC).-

Dalam upaya mempermudah pelayanan transaksi keuangan, Bank Syariah Indonesia (BSI) Cabang Cirebon meresmikan Payment Point (PP) di area IAIN Syekh Nurjati Cirebon, Rabu (4/8/2021).

Peresmian ini dilakukan oleh Rektor IAIN Syekh Nurjati Cirebon, H Sumanta Hasyim dan Branch Manager BSI Cirebon Dr. Ciptomangunkusumo, Setiawan Surya Sumirat beserta jajaran manajemen BSI Cirebon lainnya.

Setiawan menyatakan, peresmian ini sebagai bagian dari bentuk komitmen dalam memberikan kemudahan transaksi keuangan perbankan.

"Alhamdulillah sekalipun dilaksanakan secara sederhana, karena di tengah-tengah penuh dengan tantangan seperti sekarang, kami telah mengoperasikan kantor pelayanan PP. Karenanya, dengan hadirnya unit layanan baru ini, kami sangat berharap kolaborasi maupun kerja sama antar BSI dengan IAIN dapat terjalin dengan baik," tutur Setiawan dalam sambutannya.

Meski lokasinya berada di area Kampus IAIN, namun dengan kehadiran unit layanan Payment Point BSI, lanjutnya, diharapkan juga dapat dimanfaatkan tidak hanya oleh mahasiswa melakukan

transaksi pembayaran SPP menjadi lebih mudah, juga mengenal lebih jauh beberapa fitur layanan produk dari BSI,

"Kami sampaikan terima kasih kepada IAIN atas kerja samanya. Semoga kehadirannya ini akan memberikan manfaat tidak hanya bagi mahasiswa dalam memudahkan transaksi pembayaran SPP maupun mengenali sejumlah layanan produk BSI, juga masyarakat sekitar yang berada di lingkungan IAIN ini dapat senantiasa memanfaatkan kehadiran Payment Point BSI," papar Setiawan.

Rektor IAIN Syekh Nurjati Cirebon, Sumanta Hasyim mengemukakan, sesuai dengan visinya, bahwa IAIN yang ke depannya akan dijadikan sebuah Badan Pelayanan Umum (BPU) setelah mendapatkan mandat dari Kementerian Keuangan Republik Indonesia guna mengelola keuangannya secara mandiri.

"Rekomendasinya telah kami dapatkan. Sehingga yang sebelumnya kita tidak diberikan



BANK Syariah Indonesia (BSI) Cabang Cirebon meresmikan Payment Point (PP) di area IAIN Syekh Nurjati Cirebon, Rabu (4/8/2021).*

Epil/KC

kewenangan dalam mengelolanya, namun dengan adanya masukan-masukan dari PNB, akhirnya kita bisa mengelola keuangannya secara mandiri,"

ungkap Sumanta.

Lebih lanjut Sumanta mengungkapkan, dengan hadirnya Payment Point di Kampus IAIN ini, pihaknya berharap kerja sama

yang sudah terbangun saat ini bisa terus ditingkatkan.

"Kami sampaikan terima kasih kepada BSI yang telah menghadirkan layanan Payment Point.

Semoga keberadaannya ini juga bisa memberikan pelayanan lebih baik bagi transaksi keuangan yang berada di lingkungan IAIN," tambahnya. (Epil/KC)